





Un document pathétique et sincère Les memoires du President ALBERT LEBRUN

De Paris à Bordeaux et à Vichy — Ma déportation en Allemagne — Ce que devrait être le futur traité de Paix — Grands et Servitudes du Chef de l'Etat.

(Suite de la 1ère page) Mon soixante

Le onzième anniversaire

Ce séjour ne nous parut pas trop ennuyeux. D'abord, nous essayions de définir notre position. Où étions-nous ? Quelle était la nature de la ville qui nous avait hébergés ?

une certaine activité intellectuelle, quand on nous prévint d'avoir à préparer nos bagages.

Bien entendu, chaque fois que nous demandions : « Où allons-nous ? » la réponse était toujours la même : « Nous l'ignorons ». Nous pouvions témoigner de la discrétion et de la discipline de tous les agents du S.D. auxquels nous avons eu affaire.

Le jeudi 2 septembre, vers 18 heures, le chef nous emmena dans son auto. Nous comprimes bientôt que nous allions vers le gare de l'Est.

Un compartiment nous était réservé dans le train de Paris-Nancy-Strasbourg-Munich. Deux nouveaux agents du S.D. en civil nous attendaient. Tous ces déplacements s'accomplissaient avec toute la discrétion possible ; personne ne s'apercevait de notre présence.

Nous sommes à Munich

Le voyage fut sans histoire. Nous arrivâmes le lendemain à Munich vers 15 heures. Cette fois encore, M. François-Poncet conversa longuement avec les deux agents du S.D. Il obtint d'eux un certain nombre de renseignements intéressants sur l'organisation des diverses polices en Allemagne et sur l'état d'esprit de la population civile.

Je dormis peu cette nuit-là. Me retrouvant après quatre années d'absence sur cette voie ferrée que j'avais parcourue si souvent, jadis et m'y retrouvant entre deux gardes comme un malfaiteur ; revoir ces gares de Meaux, Château-Thierry, Epernay, Châlons-sur-Marne, Barle-Duc, dont je connaissais par le menu toutes les installations ; traverser ensuite les villes et les campagnes allemandes du duché de Bade, du Wurtemberg et de la Bavière, Carlsruhe, Stuttgart, Ulm, Augsburg et Munich, quels sujets de méditation et de tristesse !

Rien, à vrai dire, ne décalait la guerre dans les campagnes allemandes, sinon le grand nombre de soldats permissionnaires aperçus dans les trains, dans les gares et sur les routes. Les voyageurs étaient calmes, plutôt résignés. Pas de morgue, pas de chants. Dans les gares, des femmes en uniforme distribuaient l'ersatz de café aux soldats et aux enfants. Sur les voies ferrées, des équipes nombreuses d'ouvriers plutôt jeunes, des prisonniers de guerre sans doute, travaillaient à l'entretien.

« A l'arrivée à Munich, une auto nous attend avec deux nouveaux agents. On charge nos bagages et nous voilà partis. Nous empruntons l'autostrade qui va vers le sud, dans la direction de Salzbourg. Nous demandons où l'on nous conduit. Une fois de plus, réponse par le silence.

« Au château d'Ilter. A Rosenheim, nous quittons l'autostrade ; nous nous engageons sur une route conduisant vers Kufstein, d'après les indications des policiers. Kufstein renferme un vieux château transformé en prison que nous apercevons à l'horizon. Nous vivons quelques minutes d'angoisse ; mais voici que nous avons dépassé la bifurcation qui y conduisait et nous continuons à rouler. Nos gardiens semblent hésiter sur la route à suivre. Enfin, nous nous engageons sur un chemin vicinal qui grince et recroqueville et nous voici soudain traversant un pont-levis d'un château-donjon dressé sur un piton plate-forme dominant toute la vallée. C'est là que nous devons désormais résider. Nous sommes au château d'Ilter.

Nous sommes accueillis par le commandant dudit château, le capitaine V... Nous venons de Berlin pour nous recevoir le chef de service docteur H... et son adjoint. Après avoir traversé une petite cour fermée de murs à meurtrières, nous pénétrons à l'intérieur de l'immeuble. Nous sommes aussitôt rejoint par la douzaine d'occupants qui nous y ont précédés par les escaliers : MM. Daubler, Paul Reynaud, général Gamelin, le président italien Nitti, Jouhaux, Borotra.

On devine notre étonnement à tous de nous trouver ainsi réunis, d'origine si diverse, en ce lieu étrange. On nous affecte à chacun une chambre ; M. François-Poncet et moi, nous prenons possession de notre nouvelle résidence. On nous imagine un éperon s'avantant en pointe, entouré de

précipices de trois côtés et relié à la colline voisine par le quatrième côté. A son extrémité, les murs en ruines d'un vieux burg dominant la vallée. En son milieu, une grande bâtisse en forme de donjon, à trois étages, avec une vingtaine de chambres.

Vie de prisonnier

On a tout loisir d'aller et de venir, le jour, à l'intérieur du mur de ronde qui encloît l'éperon. Au milieu, une petite cour où on peut se promener. Le régime de la maison est acceptable. La nourriture est satisfaisante. Le menu est d'ailleurs varié : légumes, viande, pain, légumes, etc.

Si les lettres et les colis n'étaient pas systématiquement retardés et ne mettaient pas quatre ou cinq semaines pour venir de France, on n'aurait pas trop sujet de se plaindre, surtout en comparaison des régimes qu'on est à supporter plusieurs des personnes présentes avant de venir tel, notamment aux champs d'Oranienburg, de Dachau, etc., et d'une manière générale tous les déportés.

Les détenus partagent leur temps entre la lecture, le travail et les exercices physiques. Une véritable bibliothèque a été constituée où se trouvent de nombreux livres : histoire, philosophie, sciences, romans, langues. Quoique isolé complètement du monde, car on n'a pas la moindre relation avec le dehors, on n'ignore cependant par ce qui se passe. On reçoit chaque jour plusieurs journaux allemands : « Das Reich », on se trouve l'article hebdomadaire du docteur Goebbels que toute la presse reprend et paraphrase au long de la semaine. « Der Volkischer Beobachter », la « Pariser Zeitung », plusieurs journaux de langue française arrivent également : l'« Oeuvre », l'« Echo de Nancy », les « Nouveaux Temps », la « Gerbe », le « Pays réel », etc. Bien entendu, la lecture de tels journaux est odieuse aux personnes présentes ; on la pratique quand même en vue de connaître les nouvelles.

Toutefois, on peut dire que toutes les nations arabes travaillent dans un parfait esprit de collaboration et d'entente quant à l'aide à assurer aux Arabes de Palestine, aide qui leur sera donnée par tous les moyens en leur pouvoir et de toutes leurs forces.

LIRE DEMAIN :

En captivité avec Daldier, Reynaud, Gamelin, Borotra et Nitti.

PETITES ANNONCES

- 3950 MAISON DE COMMERCE, demande jeune homme de 22-25 ans, pour poste adéquat. Connaissances travaux bureaux, langues française, arabe, possiblement anglaise nécessaires. Ecrire à « AIDE COMPTABLE » B.P. 624 Alexandrie, indiquant aptitudes et prétentions.
3954 CEDONS MAGASIN 14 x 4 Rue Fouad 1er environs Corle Syrien. Accepterions association avec personne apportant affaire lucrative. Ecrire « MAGASIN » B.P. 624 Alexandrie.
3956 A VENDRE à Smouha villa de luxe 1500 pica 2 étages 11 chambres 2 salles de bain téléphone, tout confort moderne, jardin, garage etc. 6.500 L.E. prière téléphoner 22000.
3952 LEÇONS D'ALLEMAND données par Dame Autrichienne, diplômée de l'Université de Vienne. Ecrire à « BULKELEY » B.P. 624 Alexandrie.
3961 AGHETEUR LIMOUSINE, autos Ford, ou Chevrolet, etc. bon état général, sans pneus. Faire offre détaillée à Mr. C. Comanos, No. 5 Rue Sôstris, Alexandrie.
3962 ECHANGERAIS appartement, 3 chambres contre 4 chambres entre Zizinia et Laurens. S'adresser : 48, Rue Canope Ibrahimieh (Rez-de-Chaussée à droite) de 8 à 10 h. a.m.
3958 DEMANDE PAR IMPOR-TANTE SOCIETE Prospector placier expérimenté articles chauffage industriels et domestiques. Appointements fixes et commission. Débutants s'abstenir. Ecrire avec références à « PROSPECTEUR » B.P. 624 Alexandrie.
DEMOISELLE diplômée française et anglaise, cherche place institutrice dans Ecole, donnerait leçons privées. Ecrire « DIPLOMEE » B.P. 624 Alexandrie.


L'Italie, ou du moins la partie Nord et centrale (Rome y compris) se distingue de tous les autres pays d'Europe où la guerre est passée par l'abondance des produits que les boutiques offrent aux consommateurs. On y trouve oeufs, poulets, viande, poisson, légumes, fruits, fromage, conserves, alcools, vêtements, bas de soie, chaussures de cuir, matériel photographique, articles ménagers, le tout à l'étalage et vendu sans tickets. Les restaurants servent de bons repas, les bars offrent apéritifs et digestifs variés ; on vend des sandwichs dans les rues.

Cette abondance est stupéfiante, mais s'il faut en croire les Italiens et les militaires alliés qui ont séjourné en Italie bien plus que moi-même, elle est aussi très décevante. Car, en réalité les Italiens sont censés être soumis à un rationnement qui ne leur accorde que 200 grammes de pain par jour et ne leur a pas valu de viande depuis plusieurs semaines. Tous les articles mis en vente dans les magasins, n'ont donc, produits de marché noir et néanmoins aucune an-



La jeunesse italienne s'organise en groupes nouveaux...

trave n'est apportée à ce trafic. Les prix sont élevés — en complète disproportion avec les revenus de l'ouvrier et le petit rentier et tout a fait inaccessibles aux chômeurs, dont le nombre va croissant.

On m'a affirmé que la moitié seulement des habitants de la région du centre et du nord peut recourir au marché noir, quant à l'autre moitié elle étoie la famine. Et je n'ai aucune raison de mettre ces déclarations en doute.

Des articles introuvables dans les autres pays sont en outre exposés à la vue de tous dans les magasins. En outre les prix du marché noir sont relativement bas en Italie.

A TRAVERS LA PRESSE

Around of the exposé de M. Bevin

Nos confrères égyptiens commentent toujours l'exposé de M. Bevin sur la question palestinienne. Cependant le ministre des Affaires étrangères du Liban a déclaré au BLAGH :

Nous ne pouvons guère émettre actuellement un point de vue sur l'exposé fait par M. Bevin parce que la commission intéressée s'occupe de son étude, sous ses divers aspects en collaboration avec toutes les autres commissions de la Ligue arabe. D'autant plus que les gouvernements arabes étudient à leur tour cet exposé.

Une fois que ces études entreprises par le Conseil de la Ligue, seront terminées, et que des instructions parviendront aux délégués des gouvernements qu'ils représentent, il sera alors possible de se faire une idée nette et précise, sur la question.

Toutefois, on peut dire que toutes les nations arabes travaillent dans un parfait esprit de collaboration et d'entente quant à l'aide à assurer aux Arabes de Palestine, aide qui leur sera donnée par tous les moyens en leur pouvoir et de toutes leurs forces.

La sécurité de tous

Dans l'hebdomadaire wafdiste AL CHOOLA, des hommes de bonne volonté s'adressent à ceux qui ont prononcé l'agitation des 2 et 3 novembre. On y lit :

N'avez-vous donc pas lu dans l'AHRAM au lendemain même de ce jour de grève, cette information relative à la coopération de l'Association de la jeunesse israélite Zaraité en Egypte, avec les Arabes, et même sa déclaration de grève en signe de protestation contre la promesse Baïfour ?

Et voici un extrait de cet article : S.E. Nokrachi pacha a prononcé le discours du Trône. Il y a énuméré un grand nombre de questions et formulé de nouvelles promesses qui viennent s'ajouter à la liste de celles qui ont été faites dans le précédent discours du Trône prononcé par son prédécesseur le regretté Dr. Ahmed Maher pacha, le 18 janvier écoulé.

Il serait vraiment intéressant, par cette occasion, de revenir au dernier discours du Trône, ou en d'autres termes à celui qui fut prononcé par feu Maher pacha, pour voir si quelque chose a néanmoins été réalisé ou bien encore, si le gouvernement actuellement au pouvoir, a l'intention de réaliser quoi que ce soit des vastes projets de réformes, que renferme ce discours.

Impressions d'ITALIE par MARCELLE POIRIER

L'approvisionnement local est assuré par des voitures à cheval, mûets ou boeufs — le pays ne semblait pas manquer d'animaux de trait. Cela n'empêche que les problèmes qui se posent en Italie sont graves. Les marchandises que l'on vend actuellement proviennent des réserves, et quand les stocks en seront épuisés, ils ne pourront être remplacés, la production ayant totalement cessé faute de charbon et de moyens de transport. La moisson cette année a été maigre.

LE BRIGANDAGE, LE VOL ET LES BANDES DE PILLARDS D'AUJOURD'HUI

Autre problème que l'Italie doit résoudre : celui du brigandage et du vol qui vont sans cesse croissant. Dans toute l'Italie et notamment dans la région montagneuse des Apennins, des bandes de jeunes gens bien armés, de bandits en campagne, créant le désordre et se livrant au pillage. Même dans les grandes villes comme Rome on compte journalièrement six ou sept attaques à main armée. Les dépôts de vivres et de matériel militaire sont continuellement dévalisés. En pleine rue, les particuliers sont dépouillés de leurs vêtements et de leurs bijoux. Dans les campagnes, les fermiers sont menacés de mort s'ils ne livrent pas certaines sommes d'argent ou d'importantes quantités de vivres. Toutes ces histoires de brigandage qu'on m'a rapportées de tous côtés rappellent étrangement ce que me disaient jadis des amis milanais sur les conditions de vie dans la période qui précède l'avènement de Mussolini.

Outre ces bandes de pillards, un certain nombre de bandits politiques parcourent aussi le pays. Il s'agit en l'occurrence d'anciens fascistes ayant voulu prendre le maquis ou bien d'individus mécontents de la situation actuelle.

Rien que dans Milan, huit soldats britanniques ont été tués par des civils armés. Tel est le bilan « d'incidents banals » ayant éclaté dans les bars, dans les cafés ou dans les rues. Des bandes de jeunes Italiens, les « tosatori » (ou tondrea) rôdent dans les rues peu fréquentées de la capitale, déshabillant et tondant les Italiennes qui sortent avec des soldats alliés.

LA LUTTE DES PARTIS POLITIQUES

A l'heure actuelle plusieurs partis italiens luttent les uns contre les autres pour obtenir la suprématie, en déployant tous les ruses. Tant que les troupes alliées occuperont le pays, il est probable que cette rivalité politique se bornera à des polémiques ardentes menées dans la presse et à des manifestations organisées ; mais sitôt que les italiens seront livrés à eux-mêmes il n'est pas douteux que des troubles caractérisés se produiront. Peut-être verrons nous même éclater l'anarchie avant le départ des troupes alliées ; et j'ai rencontré de nombreux personnes qui prédisent un soulèvement populaire dans les trois mois à venir. Les Italiens, qu'ils s'agisse

Un régime regretté

Par ailleurs, il n'y avait pour la majorité des Italiens, aucune raison de souhaiter le renversement de Mussolini qui avait effectué des réformes, maintenu la justice et l'ordre dans le pays et apporté aux populations une certaine prospérité. Car aujourd'hui encore la politique intérieure du Duce est ouvertement louée et admirée. Bon nombre d'Italiens regrettent le régime et se demandent, aujourd'hui qu'il est renversé, comment sera gouverné le pays. Bien qu'officiellement abol, le fascisme est loin d'être mort en Italie ; et les gens, dans bien des cas, s'accrocheraient encore volontiers à la suppression des libertés individuelles si elles devaient être compensées par la paix, la nourriture et le travail. D'ailleurs il sera également fort aisé d'imposer à l'Italie une domination étrangère permanente si celle-ci devait s'accompagner de prospérité économique ; et dans certains milieux, on n'est nullement impatient de voir les forces alliées quitter le pays.

L'attitude de l'Italie

L'Italie d'aujourd'hui adopte volontiers l'attitude d'un pays neutre qui aurait été envahi par deux armées ennemies et ferait les frais d'une guerre. Le gouvernement et la presse ne se font point scrupule de rappeler les alliés à l'ordre et de se plaindre du traitement injuste imposé à la nation.

D'ores et déjà, l'Italie a reçu une aide considérable des alliés et doit en recevoir plus encore de l'UNRRA ; mais elle estime que cela ne suffit point.

Sans vouloir penser à la triste situation des autres pays d'Europe, les Italiens se plaignent amèrement de leur cruelle misère qu'ils mettent en parallèle avec la prétendue richesse des Nations Unies. Loin de ressentir de la gratitude pour l'aide qu'elle reçoit en tant que nation vaincue, l'Italie au contraire se plaint de ne recevoir que bien peu en comparaison des richesses offertes aux alliés. Et la presse italienne demande en termes catégoriques que les revendications italiennes soient considérées

LES SPECTACLES

- Cinéma ROYAL — Tél. 26329 — «A Thousand And One Nights» avec Cornel Wilde et Evelyn Keyes (2ème semaine).
RIO — Tél. 26343 — «Tarzan and the Amazons» avec Johnny Weissmuller (2ème semaine).
RIALTO — Tél. 26694 — «Rainbow Island» avec Dorothy Lamour et Eddie Brackton (2ème semaine).
MORAMED ALY — Tél. 25106 — «Nothing but troubles» avec Laurel et Hardy (2ème semaine).
FERRIAL — Tél. 21233 — «Eh-thihl ginaï abî avec Sabah et Zaki Rostom. (2ème semaine).
STRAND — Tél. 22322 — «Gentle Annie» avec James Craig et Donna Reed et «The Thin Man goes home» avec William Powell et Myrna Loy.
MAJESTIC — Tél. 29014 — «The seventh Cross» avec Spencer Tracy et «You can't do that to me» avec Ann Sothern.
ALHAMBRA — Tél. 23919 — «New voyagers» avec Betty Davis et Paul Henreid.
PLAZA — Tél. 20822 — «Merry Monarchs» avec Donald O'Connor, Peggy Ryan, Jack Oakie. «Destiny» avec Alan Curtis et Gloria Jean.
LA GALETTE — Tél. 25225 — «Best foot forward» avec Lucille Ball et «Young America» avec Jane Withers.
Dancings-Music-Hall «AU CARLON» — Promenade Reine Nazi — Tél. 26379 — Tous les jours Diners Dansants avec spectacles d'attractions. Tous les Dimanches Thés-Dansants avec attractions.
EXCELSIOR (Gare de Rameleh) Tél. 21911 Tous les soirs à partir de 7 h. p.m. Restaurant, Dancing, à 10 h. Music-Hall, Cabaret.
AUBERGE D'HIVER (Summer Palace Hotel) — Tous les soirs Diner-Dansant Tous les Dimanches Thés-Dansants à partir de 6 h. p.m.
CASINO EXCELSIOR (Mazara) — Chaque après-midi musique classique, le soir Dancings Dansants.

HELOUAN Votre saison d'hiver au JENNYS HOTEL 12, RUE MANSOUR Entre la Gare et les Rains Réaménagement complet Chambres ensoleillées AVEC EAU COURANTE Nouveaux salons - Suite de jardin - Cuisine rénovée de première classe - Tout confort

Le Journal d'Alexandrie SOCIÉTÉ ORIENTALE DE PUBLICITÉ (S.A.L.) Rédacteur en Chef: CHARLES ARCADE IMPRIMERIE POCAGGA

POUR LA FEMME

Les remarques aux enfants
Je ne connais rien de plus étroit que les remarques de certains parents à leurs enfants...

LA JOURNÉE OFFICIELLE ET MONDAINE

La Cour
Cabinet du Grand Chambellan, mercredi 21 Novembre 1945. A 4 heures p.m. un thé a été donné dans les jardins du palais d'Abdine...

Les ministères
S. E. Mahmoud Fahmy el Nokrachy pacha, Président du Conseil des Ministres, a procédé dans la matinée d'hier à l'expédition des affaires courantes au Ministère de l'Intérieur...

La Capitale
Le Comité du «Maltese Union Club» informe ses membres qu'il inaugure la nouvelle saison d'hiver par un Concert instrumental et vocal qui sera donné, en ses locaux...

LE PROCES-VERBAL DES INCIDENTS DU 4 FEVRIER 1942

Ce qui se passa entre Nahas pacha et les autres leaders politiques

En attendant de nouvelles et «très graves» révélations que Makroum Ebeid pacha promet pour après-demain, l'opinion égyptienne est de nouveau attirée, ce matin, par la publication, dans l'«Aham» d'un procès-verbal, que le Journal déclare avoir reçu d'un «émittent juriste» qui assista à la double séance historique du Palais d'Abdine le 4 février 1942, veille de la constitution du Ministère Nahas pacha.

Ce document cite les personnalités politiques qui avaient été invitées à se réunir au palais d'Abdine — liste que nous avons publiée — choisies, comme on le sait, parmi les hommes les plus représentatifs de l'opinion égyptienne.

ENTRE LE ROI ET NAHAS PACHA
Hassanein pacha sortit avec le texte signé et bientôt Sa Majesté le Roi revenant dans la salle de réunion. Le Souverain résumait à l'assistance les déclarations de Nahas pacha.

« Ces gens (les Anglais) sont peu commodes et je crains que si je refusais de constituer le Ministère, ils ne prendraient des mesures graves comportant de grands dangers. »

« Nous sommes disposés, personnellement à assumer les responsabilités, répondit le Roi. Sa Majesté approuvait finalement le texte de la déclaration signée et ordonnait qu'il fut transmis à l'Ambassadeur. Cependant le Souverain annonçait à l'assistance qu'une seconde réunion pourrait être convoquée. Elle eut lieu à 9 h. p.m. Quelques instants après, le Roi fit son entrée dans la salle et déclara :

« Je vous demande d'oublier tout ce qui s'est passé tantôt. Je charge Nahas pacha de constituer le Ministère et de me soumettre la liste de ses collaborateurs pour la promulgation du décret. Je lui demande à son départ d'ici de passer à l'Ambassade et de dire à l'Ambassadeur qu'il a été chargé de constituer le Ministère, parce que cela m'a été requis et tout ce que je demande à Nahas pacha c'est d'adopter une ligne de conduite nationale en passant outre aux intérêts particuliers. Il peut compter sur moi pour lui faciliter sa tâche, comme il pourra compter sur l'aide de l'Ambassadeur britannique qui la lui a promise. L'auteur du procès-verbal poursuivit :

« Ces paroles étaient comme des flèches empoisonnées pour ceux qui en comprennent le sens et la portée. Nahas pacha accepta en remerciant de former le Ministère et sur l'ordre du Roi et son agrément. Un sourire significatif se dessina sur tous les visages. C'est alors qu'en présence du Roi, Ahmed Maher pacha prononça les paroles suivantes :

« Je pense que Nahas pacha qui se dit être le leader du pays et l'auteur du traité d'honneur et d'indépendance aurait refusé de constituer le Ministère. Mais puisqu'il l'accepte, je dis ici en présence du Roi et je le proclamerai devant tout le monde que Nahas pacha prend ce soir le pouvoir à la pointe de la lance britannique. Nahas pacha répondit que ce n'est pas lui qui s'appuyait sur les baïonnettes britanniques, mais Sidky pacha lui répliqua : « Je pense que vous êtes arrivé ici après le départ des tanks. » Et l'auteur conclut :

« Le Roi se retira et les personnalités présentes partirent après lui sans adresser un seul mot à S.E. Moustapha El Nahas pacha. »

ABUS FISCAUX

Le Fisc, sous toutes les latitudes, n'est pas précisément une institution aimée par le public. Le contraire est vrai. Bien que l'on se soit engagé au nom de l'intérêt supérieur de la collectivité humaine dont on partage l'existence, ce n'est pas avec joie, mais par devoir, que l'on partage ses ressources avec l'Etat. Aussi bien, certains contribuables s'efforcent-ils d'échapper à leurs obligations fiscales...

De tels contribuables méritent, sans doute, pour leur attitude illicite des sanctions. C'est ce que l'Administration applique à leur égard : saisies administratives, retrait de passeports, etc.

Ces mesures sont admises si l'Administration du Fisc se trouve en présence d'individus décidés à tout pour échapper illégalement à leurs obligations. Elles atteignent l'arbitraire si elles devaient être généralisées.

Or, la Chambre de Commerce égyptienne de notre ville a été saisie, comme nous l'avons rapporté ici, d'une pétition signée par 70 commerçants de la place protestant contre les mesures précitées de l'Administration fiscale.

Elle doit nous dire si la méthode des sanctions hâtives est la règle ou bien l'exception.

Dans la première hypothèse, l'Administration des impôts serait à blâmer, comme elle le serait aussi si elle ne tenait pas compte du vœu des contribuables au sujet de la composition des « commissions d'évaluation » lesquelles, il faut le souligner, NE DOIVENT PAS comprendre en majorité des fonctionnaires appartenant au Fisc.

Car l'on ne saurait être, à la fois, juge et partie.

LE CONGRES MEDICAL ARABE BOYCOTTE LA PRODUCTION « SIONISTE » DE PALESTINE

Le congrès médical arabe, qui a tenu ses assises au Caire cette semaine, vient de terminer ses travaux et de publier ses décisions qui recommandent, notamment, le « boycottage » de la production des produits pharmaceutiques de « l'industrie sioniste » en Palestine, dans tous les pays arabes, membres de la Ligue.

4. — Requierir de la Ligue arabe d'interdire, dans les pays arabes, l'entrée des produits pharmaceutiques qui peuvent être préparés dans les pharmacies locales, car les nationaux dans les pays arabes sont soumis à une honteuse exploitation du fait de ces produits.

5. — Envoi de la pharmacopée égyptienne à la Ligue arabe pour sa généralisation au sein des nations arabes.

6. — Et il a été donné qu'il a été établi, après recherches, que certains médicaments prêts fabriqués par les laboratoires sionistes en Palestine ne sont pas conformes aux prescriptions, et qu'ils sont inefficaces dans le traitement médical. Le congrès demande aux médecins arabes de ne prescrire aucun médicament de production sioniste. Le congrès requiert en outre de la Ligue arabe d'interdire l'entrée de ces produits dans leurs pays.

Les Galas de «La Réforme Illustrée»

TOPAZE
REMIS AU DIMANCHE 2 DECEMBRE
Le 2ème Concert de l'Orchestre de Palestine coïncidant avec la date préalablement fixée pour la représentation de TOPAZE, la « Réforme Illustrée » a décidé de remettre d'une semaine son Gala Théâtral, afin de permettre au public alexandrin de jouir de l'une et de l'autre manifestation.

Le Groupement des Tréteaux Joueurs, donc, TOPAZE, la délicieuse pièce de Marcel Pagnol pour « La Réforme Illustrée » le dimanche 2 Décembre 1945, à 8 heures p.m. à l'« English Girls' College ». Location chez Pappasian.

AVIS

A vendre un service de table en argent pour 12 personnes et un service pour 6 personnes, complet avec grandes pièces, style moderne. Téléphoner entre 2h. et 8h. p.m. ou après 8h. p.m. au No 20514.

LES EVENEMENTS DES 2 ET 3 NOVEMBRE

Les prévenus seront déferés en Cour d'Assises au début du mois prochain

Les demandes de compensation ne sont pas de la compétence du Parquet ni des tribunaux de répression

Ces délinquants au début du mois prochain que les tribunaux arrêtés pour le saq du Temple Israélite de Moharrem Bey et l'Assassinat de Spiro Zotos au cours des déplorables événements des 2 et 3 Novembre seront traduits en Cour d'Assises, conformément à l'art. 286 du Code Pénal égyptien.

M. Tewfik Rihki bey, qui se trouvait de passage au Caire au cours du dernier week-end pour conférer avec le Procureur Général sur les résultats de l'enquête menée par le Parquet à Alexandrie est de retour dans notre ville. Il a établi dans la journée d'hier la liste des individus qui sont passibles de la Cour d'Assises et celle de déferés à la ville durant les journées du mois qui seront déferés aux tribunaux correctionnels.

Nous apprenons toutefois que ni le Parquet qui a mené l'enquête sur les événements des 2 et 3 Novembre ni les tribunaux de répression qui seront saisis des prochains procès ne sont compétents pour connaître les demandes en compensation des dégâts causés aux magasins de la ville durant les journées du début de ce mois.

Un commerçant du quartier de Wafid a été surpris par une fausse banknote de 50 dollars, qu'il déclara (enir d'un marin français, la police s'empressa d'ouvrir une enquête contre inconnu. Simultanément, le gouverneur de Port Saïd signalait à notre maréchandise, que des billets de banque américains, de même valeur, mais faux, avaient été échangés auprès de quelques commerçants de la zone du Canal. Le message ajoutait que les fausses coupures provenaient de marins français dont le navire venait de quitter le port, en route pour Alexandrie.

La police, accompagnée du plaignant, monta à bord pour une perquisition dans le carré de l'équipage et identifier le prévenu. Visite qui s'avéra stérile, le plaignant n'ayant pas reconnu, parmi les membres de l'équipage alligés devant lui, celui qu'on recherchait. La fouille des effets personnels de l'équipage ne révéla rien de suspect, non plus, pas plus

COMMERCANTS, ATTENTION AUX FAUSSES BANKNOTES DE CINQUANTE DOLLARS

Un commerçant du quartier de Wafid a été surpris par une fausse banknote de 50 dollars, qu'il déclara (enir d'un marin français, la police s'empressa d'ouvrir une enquête contre inconnu. Simultanément, le gouverneur de Port Saïd signalait à notre maréchandise, que des billets de banque américains, de même valeur, mais faux, avaient été échangés auprès de quelques commerçants de la zone du Canal. Le message ajoutait que les fausses coupures provenaient de marins français dont le navire venait de quitter le port, en route pour Alexandrie.

La police, accompagnée du plaignant, monta à bord pour une perquisition dans le carré de l'équipage et identifier le prévenu. Visite qui s'avéra stérile, le plaignant n'ayant pas reconnu, parmi les membres de l'équipage alligés devant lui, celui qu'on recherchait. La fouille des effets personnels de l'équipage ne révéla rien de suspect, non plus, pas plus

LE MOUVEMENT DU PORT

Au cours de la semaine terminée samedi dernier, 19 navires de diverses nationalités, sont arrivés à Alexandrie avec des voyageurs, des marchandises et du matériel. 20 navires ont été déchargés au cours de la même semaine.

GALERIES NATIONALES

55, 59 Rue Fouad ter. R.C. 23151 - Tél. 22518

Demain à 3 h. 30 p.m. Continuation de la vente d'un grand assortiment de MEUBLES MODERNES et de STYLE au 55, Av. Fouad ter. Panos VASSILOPOULOS

POURQUOI CHERCHER ENCORE ?

Le rouge à lèvres TAMARA est le rouge même de la beauté et de la jeunesse. Le rouge TAMARA est maintenant à votre portée et ne permet plus de vilaines lèvrées.

SOCIETE DES CONCERTS D'EGYPTE THEATRE FOUAD Ier. 13, Rue Fouad Ier. VENDREDI 23 NOVEMBRE à 6 h. 15 p.m. RECITAL DE MUSIQUE DE CHAMBRE

Le plus beau des voyages LE CAIRE - LOUXOR - ASSOUAN 12 jours en bateau de luxe sur le Nil Départ le 29 DECEMBRE 1945

Un nouveau chef-d'œuvre d'ASSIA «HAZA GANAH ABI» avec ZAKI RUSTOM et SABAH ainsi qu'une pléiade d'acteurs de talent

LA BOURSE DES VALEURS

Le marché est meilleur aujourd'hui, malgré un début faible. — La Commercial Bank gagne 25 points à 750, la Banque Misr dont on a célébré le XXV<sup>e</sup> anniversaire ce matin s'inscrit à 2840 contre 2800. Le Crédit Alexandrin en retard sur le reste de la cote vaut 818 contre 775. Les Emballages Economiques poursuivent leur avance et valent 617 en clôture. L'Aboukir réactionne encore sur des ventes pour prise de bénéfices, mais après clôture, elle était meilleure, de même que l'ensemble de la cote.

Table with 3 columns: FONDS D'ETAT, BANCAIRES, and PRÉSSAGES. Lists various financial instruments and their values.

Table with 2 columns: INDUSTRIELLES and BANCALIERES. Lists industrial and banking shares.

Table with 2 columns: ORIENT LINEN INDUSTRY and S.A.E. en formation. Lists shares of Orient Linen Industry and S.A.E.

Table with 2 columns: HOTELS and ONCIERES. Lists hotels and real estate shares.

Table with 2 columns: IMMOBILIERES and TRANSPORTS ET CANAUX. Lists real estate and transport shares.

Table with 2 columns: MÉTAUX PRÉCIEUX. Lists precious metals and their prices.

Antoine GANADIOS Expert près les Tribunaux Mixtes. Vendra aux Enchères Dimanche 25 Novembre à 10 h. 30 a.m. le Riche Mobilier Moderne appartenant à Mme TADALE SEIF sise 12 Rue Waguih Pacha Gianacis, Ramleh, après le No. 93 de l'Avenue Malika Farida. Visite Samedi 24 à partir de 10 h. a.m. Salons dorés Régence «Paris et Moderne» Salle à Manger et chambres à coucher Modernes fab. Pontremoli — Argenteries — Couverts de Table Métal Français — Candélabres Christoffe — Porcelaines de Limoges et Verres — Rideaux et Stores — Bains — Tapis — Europeans — Lustres — Billetons — Tableaux — Machine à coudre, etc. Auto FORD Mod. 1939, 4 portes, 5 pneus en bon état. Le Commissaire-Priseur Antoine GANADIOS Expert près les Tribunaux Mixtes.

ÉCOLE CENTRALE DE RADIO ET DE TÉLÉVISION D'EGYPTE 374, rue Khédive Ismail LE CAIRE

